



Polres Sumbawa Barat Dukung Sukseskan MTQ Tingkat Kecamatan Taliwang

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.GARDAMEDIA.ID

Jul 18, 2023 - 10:58



Sumbawa Barat NTB - Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) tingkat Kecamatan Taliwang Tahun 2023 digelar di Desa Labuhan Lalar Taliwang dari Tanggal 14 hingga 18 Juli 2023.

Kepolisian Resort Sumbawa Barat siap menggerakkan personil mulai dari Polsek Taliwang hingga Bhabinkamtibmas setempat untuk mensukseskan agenda MTQ ini.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.IK.,M.Si melalui Kasi Humas Ipda Eddi Soebandi, S.Sos menyampaikan, acara pembukaan MTQ di Desa Labuhan Lalar Taliwang dibuka secara resmi Sabtu Malam, 15 Juli 2023 di Lapangan Sepakbola Desa Labuhan Lalar.

“ Polres KSB melalui personil Bhabinkamtibmas telah menghadirin sekaligus melaksanakan pengamanan dan pengaturan Lalu Lintas dalam kegiatan masyarakat MTQ ini,” ujar Eddi Soebandi.

Dikatakan Eddi, kelancaraan dan keamanan kegiatan masyarakat acara MTQ menjadi tanggung jawab bersama semua pihak komponen masyarakat, dan Polres Sumbawa Barat ditegaskannya siap mengawal hingga agenda ini berakhir nantinya.

Dalam kesempatan ini, Polisi juga menurut Eddi terus mendorong masyarakat dengan menyampaikan himbauan agar selalu menjaga Kamtibmas.

“ Bhabinkamtibmas bertugas memelihara kamtibmas dalam kesempatan ini kami nyatakan siap mendukung kamtibmas pada saat acara MTQ tersebut. Dan tentu situasi dan kondisi kamtibmas tidak lepas dari peran masyarakat maka dari pada itu saya sampaikan kepada masyarakat mari kita bersama-sama menjaga kamtibmas kita bersama.” tegas Eddi.

Menurut rencana MTQ Tingkat Kecamatan Taliwang tahun 2023 yang akan dilaksanakan di Desa Labuhan Lalar akan menggunakan 4 lokasi yakni, Lapangan Sepak Bola Desa Labuhan Lalar, SD Desa Labuhan Lalar, Alun-alun Desa Labuhan Lalar dan Masjid Al-Istiqomah.

“ Dalam hal pengaman ini nantinya, panitia-panitia akan berkoordinasi lanjutan dengan keamanan guna memperlancar kegiatan tersebut,”tandas di lokasi yang sudah disiapkan,” demikian tutup Eddi Soebandi.(Adb)